

# DANKSAGUNG

Wir sind überwältigt von der grossen Anteilnahme und den unzähligen Zeichen der Freundschaft und Verbundenheit, sowie von der in Worten und vielen Karten ausgedrückten Wertschätzung, die wir beim schmerzlichen Abschied von

## Paul Herger

erfahren durften.

Wir bedanken uns für die zahlreichen Blumen, Kränze und Spenden.

In unseren Dank einschliessen möchten wir alle Mitwirkenden des würdevollen und ergreifenden Abschiedsgottesdienstes, insbesondere die Kantorei St. Georg mit dem Organisten Emanuele Jannibelli, die Kameraden des Schützenvereins mit Fahndelelegation, die Gruftis und Seeretter, die Wulponiten und alle, welche ihm die letzte Ehre erwiesen haben.

Unser besonderer Dank geht an Herrn Pfarrer Karl Wolf für die einfühlsame Begleitung während den letzten Stunden des Abschieds.

Auch dem Ärzte- und Pflegeteam der Klinik Hirslanden möchten wir für die intensive Pflege danken.

Wir haben einen wunderbaren Menschen verloren, aber die vielen schönen Erinnerungen an Paul leben in unseren Herzen weiter.

Küsnacht, im April 2017

Die Trauerfamilie